
Die Verwaltung teilte in der Vorlage VI/2018/03809 am 8.5.2018 mit: „Auf Grund der 
vorliegenden Interessenbekundungen von Schulen und ersten positiven Reaktionen von 
Seiten der Garteninitiativen wird die Verwaltung zu einer Arbeitsgruppe Schulgarten 
einladen, in dem Möglichkeiten und Maßnahmen für eine Kooperation im Kontext bessere 
Umwelterziehung/Verbesserung der Lehrplaninhalte „Schulgarten“ ausgelotet werden.“ 
 
Ich frage die Verwaltung: 
 
 

1. Wie oft hat die Arbeitsgruppe bisher getagt?  

Welche Teilnehmer sind an der Arbeitsgruppe beteiligt?  

Zu welchen Ergebnissen kommt die Arbeitsgruppe Schulgarten? 

 
2. Welche ausgeloteten Maßnahmen wurden bisher umgesetzt?  

Welche Maßnahmen sind geplant?  

Welche Maßnahmen erweisen sich mit welcher Begründung als nicht 

umsetzbar? 

 

3. Welche von Schulen gemeldeten Missstände bei der Nutzung des eigenen 

Schulgartens konnten mit Stand vom 31.12.2019 an welchen Schulen behoben 

werden? 

 

4. In welcher Höhe stehen Mittel für den Ausbau und Unterhalt der Schulgärten 

zur Verfügung?  

 

 
gez. Johannes Streckenbach 
Stadtrat 
 


